
軟式野球部（２３人） 

〇  監督、顧問の先生のご指導の下、日々の練習に励んでいます。平日練習では２３人が全力で声

を出し、日々充実した練習をしています。 

◎  今まで深め合った「２３人の絆」を信じ、県総体を目指してチーム一丸となり、悔いのない結果

を残します！！ 
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部活動 
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 男子バスケットボール部（２６人） 

〇  大きな声を出す。素早く行動する。など「当たり前のこと」を徹底し、馬越先生・小西先生のご

指導の下活動しています。日々の学校生活をバスケに生かし、一歩でも前に進めるような練習を

行っています。 

◎  総体２回戦突破を目標に１回戦を確実に突破できるようベストを尽くす。 

新年度がスタートして２か月。落ち着いた学校生活が送れています。また、1年生が

加わって部活動にもさらに熱が入っています。（日が長い６・７月は 1年の中で最も長

く、18時 45分完全下校です。）特に、運動部は、３年間の力を試す市総体直前。６日

には壮行会があり、最後の集大成の時期となっています。地域の方々が登下校の生徒

たちに激励の言葉をかけてくださっていること、そして教育後援会の会員となり生徒

たちを応援してくださっていることに、この場をお借りしてお礼申し上げます。 

  

 

 

 

 音楽部（８人） 

〇  平日限られた時間の中でみんなで力を合わせて音が一つになるように日々練習に励んでいま

す。 

◎  ９月にあるＲＮＢこども音楽コンクールで、金賞・西日本大会出場を目標に心を一つに練習して

います。 

 美術部（２９人） 

〇  一人一人が課題を決めて「短時間集中」を心掛け、放課後 1時間で活動しています。 

◎  作品募集にも積極的に参加し一人一人が丁寧に制作することを心掛けています。 

部活動名（部員数） 

〇 活動の様子 

◎ 総体・コンクールなどに向けての目標 

男子バドミントン部（２５人） 

〇  一人一人が個人の実力を高めるために、毎日真剣に練習に取り組んでいます。３年生を中心に

楽しく活動しています。 

◎  一人一人がベストを尽くし、最高の試合になるように部活動内だけでなく自主練習も頑張りま

す。 



 女子ソフトテニス部（１８人） 

〇  礼儀やマナーを身に付け、愛される部を目指しています。練習試合や試合を通して、課題意識

を持ち、自分たちの課題を一つずつ克服していきます。 

◎  個人・団体ともに県総体出場という大きな目標があります。一人一人が練習の成果を発揮し、

悔いのない試合にします。  

部活動ではありませんが、サッカー、硬式テニスの種目でも久谷中生が総体に出場する予定です。 

 

 

 

男子ソフトテニス部（１０人） 

〇  練習試合で見つけた一人一人の課題を克服できるよう練習メニューを決めて一生懸命取り組

んでいます。 

◎  総体では、今までの練習の成果を生かして個人・団体ともに県大会出場を目指し、悔いの残ら

ないよう全力で頑張ります。 

７月の主な行事 
１日（火）・ ２日（水） ３年生実力テスト 

９日(水)   きらめき水泳大会 

14 日（月）～17 日（木） 個別懇談 

18 日（金） 県総体壮行会・終業式 

※ 予定が変更になることがあります。HPで最新

情報をご確認ください。 

 女子バドミントン部（２４人） 

〇  １年生は基礎の練習を何度も繰り返して、技術向上を目指しています。２・３年生は他学年と

協力し合って、練習しています。 

◎  団体戦ではベスト４を目指し、個人戦では一人一人が今までで１番良い成績が残せるよう全力

を尽くしたいです！ 

 

 女子バレーボール部（１５人） 

〇  １年生８人、２年生２人、３年生５人で声を掛け合いながら『笑顔』で練習できるように日々

全力で取り組んでいます。 

◎  「明るい笑顔、信じ合い、励まし合おう」の精神で市総体では「ベスト８」という目標を達成

できるように、いつでも平常心を忘れないで練習の成果を発揮します。 

昨年度の学校評議員会でも話題に上った本校北側の道路に、防犯灯が設置されまし

た。これで、生徒たちも安心して登下校できます。防犯灯設置にご尽力いただいた地域

の皆様、このたびは、本当にありがとうございました。 

また、地域の皆様、保護者の皆様、日頃は、本校生徒の登下校を見守っていただきあ

りがとうございます。生徒全体にも、登下校中は周囲の安全確認をしっかりするよう伝

えていますが、地域の皆様にも自転車乗用中の生徒の安全を見守っていただけたら幸い

です。あらためてのお願いとなりますが、どうぞよろしくお願いします。  

設置された防犯灯 


